

## Projet Hélion



*Cliquez sur l'image pour l'agrandir*

L'auteur



Le projet



Le projet de véhicule Hélion est la combinaison de solutions techniques actuelles appliquées à grande échelle.

Les performances dynamiques de Hélion sont fort modestes, cependant, il est optimisé pour une indépendance énergétique totale. Ses deux éoliennes solaires à double rotors contrarotatifs lui confèrent une autonomie illimitée.

Véhicule amphibie – récupération de l'énergie solaire et éolienne combinant des cellules électriques à très haut rendement et l'énergie mécanique éolienne.

Génératrice électrique sur palier à lévitation magnétique à frottement nul.

Amphibie : Transit terrestre sur train roulant multi-roues escamotables. Moteurs électriques à haut rendement.

**Youssef Douadi**